



# Album posthume d'Alexandre

Alexandre, surnommé Alex Lebluy, nourrissait un projet tenace durant sa lutte contre le cancer : achever son album. Même à l'hôpital, il ne cessait d'écrire, armé de plusieurs maquettes déjà prêtes. Cet album, il y tenait comme à la prunelle de ses yeux et depuis l'été dernier, ses soirées libres se résumaient à composer, écrire, puis réécrire. Il peaufinait les accords, les remodelait, les réinterprétait. Cette quête de la perfection musicale s'incrustait dans sa chair, à l'instar d'un peintre pour qui aucune excuse n'est valable pour ne pas atteindre la perfection du geste, cet apport culturel si intrinsèquement lié à l'homme qu'il était, qu'il avait toujours été. Pour ses ultimes instants, point de fleurs, mais un petit geste : 1€ ou plus, selon la générosité du cœur, mesdames et messieurs, comme le clamait cet artiste de rue aguerri, lui qui s'était produit ainsi pendant des années.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/KAZXk27g>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Pierre-Stéphane Lebluy**